かんがえ がんばい やさしく きたえる



かかやき



旭川市立旭川小学校 学校だより 第7号 令和5年11月9日発行

みんながきらきら輝く、感動いつぱいの学習発表会でした!

校長 佐 藤 栄 一

一雨ごとに秋の深まりを感じる季節となりました。11月2日(木)には、本校の学習発表会に際しまして、保護者ならびにご家族の皆様にたくさんご来校いただき、感謝申し上げます。また、保護者の皆様からの温かい励ましのメッセージをたくさん頂戴し、児童・教師ともにやりがいと達成感を味わわせていただきましたことに重ねて感謝申し上げます。

さて、今年の学習発表会のテーマは、「失敗を恐れずに全力で楽しもう!」です。この日のために、子どもたちは、約1カ月に渡り準備し、みんなで協力して練習に励んできました。当日は、どの子どもたちも、表情が良く、声も出ており、歌や器楽、音読やダンス、iPadを使った発表など、日ごろの学びの成果を存分に発揮し、まぶしいくらいに輝いていました。そして、どの学年も素晴らしいステージで、とても感動しました。(^_^)

これらの取組を通じて学んだことを、これからの学校生活でさらに伸ばしていけるよう、今後も取り組んでまいります。



ヴォレアスの選手2名が来校しました

10月13日(金)ヴォレアス北海道の選手による体育の授業(バレーボール)が行われました。はじめに、あいさつ代わりのスパイクを披露し、コートの前側に突き刺さる軌道と音に子どもたちの目はくぎ付け。

一気に心をわしづかみにしました。一流選手による指導は分かりやすく、めきめき上達しました。バレーボールを大好きになったようです。次に、身長の高さに興味津々。「基本的にドアはくぐって通過する」レベルだそうです。198cmから見る世界はどんな感じなのでしょうか。学生の頃は修学旅行で集合の目印にされたというエピソードも聞きました。

地元のチームでもあります。親しみが持て る選手達で心から応援したくなりました。





ヴォレアスの選手は体育館ドア枠に頭がぶつかるそうです

10月14日(土)に、まちづくり協議会主催による工場見学に「あさひやまなんでもクラブ」のメンバーが参加しました。見学先は、北海ケミカルとニッポンハムでした。

北海ケミカルでは環境に関する講話をいただき、勉強になりました。ニッポンハムでは、見学後の試食が待っていました。長一くつながったシャウエッセンを、自分で切って、皿に盛る貴重な体験をさせてもらいました。

コロナ禍が明けて、工場見学ができるようになって本当に良かったです。この地域は、歴史も深く、工業団地もあり、学べる素材の宝庫です。子どもたちの学びが深まるよう、これからも教育活動を進めていきます。







行事予定

2日(木)学習発表会

5日(日)旭川市PTA連合会研究大会

6日(月)全校集会

7日(火)スクールカウンセラー来校

9日(木)ALT来校

10日(金)教育相談①

13日(月)教育相談②

14日(火)教育相談③

15日(木)教育相談④

21日(火)スクールカウンセラー来校

22日(水)職員会議

23日(木)勤労感謝の日

28日(火)シャトルラン記録会(1)1・2年

29日(水)シャトルラン記録会23・4年

30日(木)シャトルラン記録会③5・6年